

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden, Arbeitskollegen, Nachbarn, Schulfreunden, Reiterkollegen und Bekannten, die sich in der Zeit der grossen Trauer und des Abschiednehmens mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.



Tamara Romang

30. Juli 1985 – 25. Januar 2018

Alessio

24. Januar 2018

Danke für jede Umarmung, jedes mitfühlende Wort, die zahlreichen Briefe und Karten, Blumen, Geschenke, Gutscheine, Spenden und die Teilnahme am Trauergottesdienst.

Wenn ein so geliebter Mensch stirbt, dann schmerzt das sehr. Während dieser schweren Zeit werden wir von liebenswerten Menschen wie euch getragen. Diese vielen Zeichen der Verbundenheit spenden uns Trost und geben uns Kraft und Zuversicht. Wir sind beeindruckt, von vielen Menschen zu hören, in deren Leben Tamara eine wichtige Rolle spielte und denen sie etwas mitgeben konnte.

Besonderer Dank geht an die Ersthelfer vor Ort, das Ambulanzteam, die Ärzte des Inselspitals, Bestatter Pius Hasler und Team sowie Pfarrer Peter Wüthrich für den einfühlsamen und würdig gestalteten Trauergottesdienst.

Liebe Tamara, lieber Alessio, ihr werdet immer in unseren Herzen weiterleben.